
COMITÉ CONSULTATIF COMMUNAL DES ÉCOLES  

COMPTE RENDU CCDE #3 

Le mercredi 07 février 2023 - salle de garderie - école Les Prés 19h00 

En présence de : 

• Julie Charles : Maire de Saint-Jeannet 
• Céline Légal Rouger : Adjointe au Maire déléguée à la culture, au tourisme et 

au patrimoine, au périscolaire et à l’extra-scolaire 
• SébasCen Donzeau : Adjoint au Maire délégué à la proximité et à la 

démocraCe parCcipaCve 
• Florence Pietravalle : Adjointe au Maire déléguée à la peCte enfance, aux 

écoles, à l’environnement et à la transiCon écologique 
• François Occelli : Conseiller municipal 
• Sandrine Knoll : Représentante bureau de l’APE 
• Jennifer Sanga : Représentante de l’école La Ferrage 
• Sarah Ténafer : Représentante de l’école La Ferrage 
• Vanessa LenzoQ : Représentante de l’école Les Prés 
• Coralie Bagnaro : Représentante de l’école Les Prés 
• Frédérique De Guio Merckx : Représentante de l’école Les Prés 
• Mathieu Séméria : Responsable Enfance et Jeunesse 

Membres excusés : 

• Nadège BoQni : Conseillère municipale déléguée aux RH écoles 
• Franck Peluso : Conseiller municipal 
• Siham Rojat : Représentante de l’école La Ferrage 

Mairie de Saint-Jeannet – 54, rue du Château – Tél. 04 93 59 49 45 
www.saintjeannet.com 

http://www.saintjeannet.com


1 - Retour sur la composiPon du comité   
Le comité reste inchangé suite à l’appel à candidatures peu fructueux concernant 
des membres non adhérents APE.  
Nous reparlerons de la composiCon lors du prochain comité étant donné que 
certains parents n’auront plus d’enfants scolarisés sur les écoles de la commune l’an 
prochain, et de la même manière, de nouveaux parents arriveront.  

2 - Départ du Directeur Enfance Jeunesse  
M. Séméria part pour la commune de La Colle sur Loup sur un autre profil de poste 
le 15 mars prochain . Le remplacement sur ce poste est en cours de discussion et 
réflexion. 

3 - CommunicaPon des informaPons via groupes WhatsApp 
Rappel sur le fait de ne pas communiquer d’informaCons non officielles et non 
validées par le service Enfance Jeunesse via les groupes de parents. Le seul canal 
officiel est le portail familles et la boite mail enfance jeunesse.   

4 - Violence en milieu scolaire  
Une discussion a lieu sur la violence en milieu scolaire. Certains parents sont surpris 
que des problèmes de violence aient lieu sur nos écoles. Réflexion sur le sujet : où se 
situe la limite de la violence à l’école ?  
Réflexion autour d’un nouveau format du café débat parentalité. Le soir ? La 
semaine ? Le mercredi ? Le samedi maCn ?  
ProposiCon de créaCons d’ateliers avec les enfants , intelligence collaboraCve, 
empathie, acCvité associaCve. Quel est le rôle de la mairie sur ce sujet ? Quelle est la 
place des enseignants et de l’EducaCon NaConale ?  
Ceke discussion a été abordée en CE de la Ferrage. Tout le personnel est impliqué, 
enseignants, équipes d’animaCon…  
Ceke discussion rentre plus dans le cadre d’un conseil d’école que dans le rôle du 
comité consultaCf qui traite des affaires péri et extra scolaires. 

5 - Tour de table / sujets divers  
• Un membre demande s’il est possible d’avoir un représentant du périscolaire sur 

les conseils d’école. 
• Point sur les séjours longs et mini séjours durant l’été : il y aura 1 séjour long aux 

Iles de Lérins en août, 1 montagne en juillet et 1 mini séjour en avril.  
• Point sur les serviekes , mise en place de référents serviekes par classe, disposiCf 

avec peCts «  casiers cousus » pour les maternelles. Les agents font le nécessaire 
pour que le disposiCf foncConne mieux.  



• Remerciements à la commune pour toutes les manifestaCons de qualité 
organisées pour les enfants, ainsi que pour la communicaCon efficace via le site et 
les réseaux.  

• Certains parents expriment leur mécontentement concernant la date de la 
kermesse car le samedi 22 juin n’a pas été validé par le service AssociaCons en 
raison du fesCval Arts et Sports le lendemain. Les parents parlent du 6 juillet mais 
le service AssociaCons a proposé le 15 ou le 29 juin ==> retour à faire  

• Carnaval organisé par le service culture  : akenCon aux bombes aérosol. l’APE 
s’occupera de la buveke dans la cour de l’école La Ferrage => réunion à prévoir 
pour organisaCon conjointe. 

6 - date du prochain comité  
Mercredi 15 mai 2024 19 h00 école Les Prés 


